

/ Actualités "Projet"

Affichage des résultats 1 à 2 sur 2 au total.



ECOLE , PROJET

La future école maternelle Louis Pergaud

D'ici la fin de l'été débuteront les travaux de la nouvelle école maternelle du groupe scolaire Louis Pergaud, située en plein cœur du centre-ville à Kercoco. En gestation depuis quelques années, ce projet original et ambitieux vise à offrir à tous les usagers un bâtiment durable et adapté aux nouvelles pratiques éducatives : visite guidée.

Publié le 02 mai 2023



PROJET

Conservation de fresques marines

Dans le cadre du développement du secteur de Coataudon, afin de permettre aux associations de développer leurs activités, la Ville de Guipavas va réaliser un équipement rue de Keradrien, « l'Espace Yves Kerjean », qui comprendra un boulodrome et des salles annexes. Cet équipement se situera en lieu et place d'un bâtiment construit à la fin des années 1950 par les membres de l'amicale laïque de...

Publié le 01 septembre 2021